



12 June 2012

Le juin 2012

Distribution List

Liste de distribution

**IMPLEMENTATION DIRECTIVE
SPECIALTY INTEREST ACTIVITIES
(SIA) POLICY**

**DIRECTIVE DE MISE EN ŒUVRE
POLITIQUE SUR LES ACTIVITÉS
D'INTÉRÊT PARTICULIER (AIP)**

References : A. CDS Letter 24 October
2008
B. NPP Board Meeting 28 February 2012
C. A-PS-110-001/AG-002

Références : A. Lettre du CEMD datée du
24 octobre 2008
B. Réunion du conseil des BNP du
28 février 2012
C. A-PS-110-001/AG-002

1. The CDS promulgated the New Deal Study Directive at reference A to modernize NPP administration.

1. Le CEMD a publié l'étude sur le nouveau pacte (référence A) afin de moderniser la gestion et l'administration des BNP.

2. Following extensive consultations with Environmental Command and other Level 1 staffs, at reference B the NPP Board approved the implementation of a new framework for the administration of Specialty Interest Activities (SIA) contained at Annex A.

2. Après un long processus de consultation auprès des commandements des armées et d'autres membres du personnel de niveau 1, le conseil des BNP a approuvé (référence B) la mise en œuvre d'un nouveau cadre pour l'administration des activités d'intérêt particulier (AIP) consignées dans l'annexe A.

3. The enclosed SIA policy enhances the provisions contained at reference C. The SIA policy will serve as the foundation for the development of activity-specific policy (e.g. golf, curling). The important features of the SIA policy include definitions that will form the basis of future NPP strategy and operational service delivery. The policy requires that SIAs be operated as financially sustainable commercial businesses.

3. La Politique sur les AIP vient étoffer les dispositions contenues dans la référence C. Elle servira de base à l'élaboration de politiques visant des activités particulières (p. ex. le golf, le curling). Parmi les caractéristiques importantes de la Politique sur les AIP, mentionnons la présence de définitions qui constitueront la base de la future stratégie sur les BNP et de la prestation des services opérationnels. La politique stipule que les AIP doivent être pilotées en tant qu'entreprises commerciales financièrement viables.

4. Requests for clarification of the policy or its application should be addressed to Johanne Thibault, CFPFSS / Director Sports, Recreation and Messes at 613-992-0424.

4. Pour tout éclaircissement concernant cette politique ou son application, veuillez communiquer avec Johanne Thibault, directrice des sports, des loisirs et des messes des SSPFFC, au 613-92-0424.

Le directeur général des Biens non publics,



Brigadier-général F.G. Bigelow
Brigadier-General
Managing Director Non-Public Property

Annex A: Specialty Interest Activities Policy

Annexe A : Politique sur les activités d'intérêt particulier

Distribution List

Liste de distribution

Action

Action

VCDS

VCEMD

Comd RCN

Cmdt MRC

Comd CA

Cmdt AC

Comd RCAF

Cmdt ARC

CMP

CPM

ADM(Fin CS) / D Budget

DB/SMA(Fin SM)

Info

Information

Base / Wing / Unit Commanders

Commandants des bases / escadres / unités

CFPFSS / Division Heads

SSPFFC/Chefs des divisions

CFPFSS / DCS

SSPFFC/DSE

CFPFSS / DSRM

SSPFFC/DSLML

CFPFSS / DSOI

SSPFFC/DISRSP